

Les Nouvelles

n°72 - novembre 2025

En octobre, 7 des 8 ateliers se sont réunis.

A noter le travail de l'atelier sens sur la loi concernant « la Fin de vie » avec l'aide enrichissante d'un médecin exerçant en soins palliatifs et en HAD.

Les Conviviales se sont retrouvées le 20 avec 9 convives et de riches échanges (compte-rendu en pièce jointe).

A noter aussi l'intervention de Patrice pour le groupe de Saint Brieuc avec son film sur l'esclavage et les témoignages de descendants d'un esclave et d'un armateur négrier. La projection a rassemblé 106 personnes. Cette initiative donne des idées pour notre groupe.

En novembre, 11 poursuivants visiteront les **Chantiers de l'Atlantique** à Saint Nazaire le samedi 8. Le jeudi 20, le **GRO** se retrouvera pour faire le point sur l'activité du groupe et pour préparer le renouvellement de l'équipe d'animation. Le jeudi 27, vous êtes invités à vous inscrire à une déambulation dans les rues de Rennes autour du **patrimoine du Maghreb**. Nous avons également des nouvelles d'Antoinette qui est rentrée chez elle et qui nous attend. Enfin Marie Bruneau a fait un compte-rendu de la conférence du 18 septembre sur le réarmement. Vous le trouverez en pièce jointe

Bon mois de novembre.

L'équipe d'animation : Benoit, Marie, Martine et Hubert

Patrimoine du Maghreb : *ses langues, son histoire ... déambulation dans les rues de Rennes*

Jeudi 27 novembre,

Place Sainte Anne, Jacobins



Prochaines réunions des ateliers

Atelier Lecture 1 : 13 novembre : «*Jour de ressac*» de Maylis de Kérangal

Atelier Lecture 2 : 13 novembre : «*Le rêve du jaguar*» de Miguel Bonnefoy

Atelier Sens 1 : 6 novembre : «*La loi sur la Fin de vie*»

Atelier Sens 2 : 3 novembre : «*Comment nous réagissons dans la perspective de fin de vie ?*»

Atelier M. Légaut : 5 novembre « *Être honnête avec Dieu* »

Atelier Citoyenneté : 7 novembre : «*Échange sur l'IA à travers un film et un livre*»

Atelier Spiritualité : 15 décembre à St Malo autour du livre « *Croire, qu'est-ce que cela change ?* » de Marion Muller Collard

Atelier Cinéma : 18 novembre : «*Un simple accident*» de Jafar Panahi

20 novembre : réunion du Groupe de Réflexion et d'Organisation

Le Groupe de Réflexion et d'Orientation (GRO) réunit l'équipe d'animation et les correspondants des ateliers pour évaluer le fonctionnement du groupe et proposer le cas échéant de nouvelles idées.

Au programme de la réunion : tour de table des ateliers et des activités proposées au groupe, situation financière du groupe, préparation des Journées d'Étude du Mouvement de 2026 et programmation du renouvellement de l'équipe d'animation en 2026.

27 novembre : déambulation autour du patrimoine du Maghreb

Luc Thiébaut organise une déambulation dans les rues de Rennes ayant pour thème le Patrimoine du Maghreb : ses langues, son histoire, ...notre histoire France Maghreb, à travers les monuments, les plaques de rue, les enseignes.

- Lieu du rendez-vous :

Jeudi 27 novembre, à 14h30, place Sainte Anne devant les Jacobins.

- Inscription à la déambulation :

Lien Framadate pour s'inscrire

rennes@mouvement-poursuivre.fr

8 décembre : Conviviales autour d'un repas partagé

9 poursuivants se sont retrouvés pour les 6^e Conviviales.

La prochaine rencontre est programmée le lundi 8 décembre, toujours chez Jacqueline

- Rappel : les Conviviales sont ouvertes à tous.

- Horaires : 17h30 – 20h00

- Signaler votre participation et votre contribution au repas avant le jeudi 4 décembre.

Echo du Mouvement : Le Grand Est s'implique pour les JEM 26

Les «Désirs d'humanité » ne laissent aucun des 6 groupes du Grand Est indifférents !

- Pour **Besançon**, c'est le quotidien et le vécu de notre humanité qui retient leur attention : Qu'est ce qui nous porte ? qu'est -ce qui nous empêche ?

- Pour **Metz**, la fin de vie et le débat sur notre finitude restent au centre de notre humanité et méritent qu'on y prête attention.

- Pour **Nancy**, c'est aussi « un sens à la vie » et l'étude de Pascal Chabot qui interpelle.

- À **Épinal**, le travail sur les valeurs se poursuit : Valeurs personnelles, sociales et universelles, sont l'essence même de notre humanité commune.

- Dans le **Haut-Rhin**, la révolution de l'IA interroge et l'atelier pense que pour l'éducation et l'enseignement, le bilan sera positif !

- Enfin à **Strasbourg**, c'est vers l'humour que le groupe se tourne : Une BD retraçant nos rapports avec l'IA !

Prochaine réunion de l'équipe d'animation : mardi 18 novembre

Pour écrire à l'équipe d'animation : rennes@mouvement-poursuivre.fr

Pour accéder au site Poursuivre : mouvement-poursuivre.fr